

Paris, le 7 septembre 2023

## **Communiqué de presse Elections UNPS : une nouvelle équipe pour un changement de cap**

Le nouveau Bureau de l'Union nationale des professionnels de santé (UNPS) a été élu ce jeudi 7 septembre en Assemblée Plénière. **Sébastien GUERARD, kinésithérapeute libéral, Président de la FFMKR et jusqu'alors 1<sup>ER</sup> Vice-président de l'UNPS, succède à William JOUBERT (SML) à la Présidence de l'Union.**

L'ambition affichée par le nouveau Président de l'UNPS et son équipe est claire : « *que l'UNPS devienne une organisation incontournable, respectée et écoutée* ». Le renouvellement du Bureau de l'UNPS est synonyme d'un changement de cap important.

Le nouveau Bureau affiche une volonté ferme de placer l'UNPS au premier rang des interlocuteurs du Gouvernement, de l'Assurance maladie et des complémentaires santé pour démontrer la pertinence des soins de ville et leur agilité en matière d'organisation des soins.

**La priorité numéro 1 sera de redonner du poids institutionnel et de la visibilité à l'UNPS, au moment où les soins de ville libéraux sont encore oubliés des politiques publiques.**

L'UNPS se dotera d'une nouvelle méthode de travail agile et ouverte, faisant appel aux expertises techniques. Les fédérations de patients, de CPTS, de MSP et tous les acteurs soucieux d'améliorer l'accès aux soins pourront être sollicités et concertés. L'équipe de l'UNPS est d'ores et déjà au travail pour reprendre en main le destin des soins de ville et peser sur les réformes à venir.

**L'un des chantiers prioritaires de cette nouvelle mandature qui veut imprimer un changement de cap, sera de construire collectivement des propositions autour d'une réforme du système conventionnel. La révision en profondeur de l'Accord cadre interprofessionnel (ACIP), qui arrive à échéance en 2024, permettra de proposer des orientations stratégiques nouvelles.**

## **Le Bureau élu de l'UNPS**

Le Bureau nouvellement élu autour du Président Sébastien GUERARD, pour un mandat de deux ans, est constitué d'une équipe plurielle et pleinement mobilisée :

### Secrétaire générale :

Sarah DEGIOVANI (orthophoniste / FNO)

### Trésorier général :

François WILTHIEN (médecin / MG France)

### Vice-présidents :

François BLANCHECOTTE (biologiste responsable / SDBIO)  
Fabrice CAMAIONI (pharmacien d'officine / FSPF)  
Franck DEVULDER (médecin / CSMF)  
Daniel GUILLERM (infirmier / FNI)  
Catherine MOJAĪSKY (chirurgien-dentiste / les CDF)  
John PINTE (infirmier / SNIIL)  
Vincent PRADEAU (médecin spécialiste / Union Avenir Spé Le Bloc)

### Secrétaire générale adjointe :

Dominique ROULAND (pédicure-podologue / FNP)

### Trésorière générale adjointe :

Mélanie ORDINES (orthoptiste / SNAO)



Âgé de 43 ans, Sébastien GUERARD exerce comme kinésithérapeute libéral à Saint-Nazaire-en-Roussillon (Pyrénées-Orientales). Président du Collège de la masso-kinésithérapie de 2017 à 2019, il préside la FFMKR depuis novembre 2019. Impliqué dans le domaine interprofessionnel, il préside l'intersyndicale des Libéraux de Santé (LDS) depuis 2021. Il remettra son mandat lors de l'assemblée générale statutaire des LDS le 12 septembre prochain.

**Contacts presse :**

- Sébastien GUERARD, Président - 06 03 85 96 28
- Mathilde GUEST, Directrice générale - 01 44 38 80 94